

5. November 2018

Online-Abstimmung für das Projekt „ALLES ROLLT – die Pesta bleibt in Bewegung“

Liebe Eltern,

wir freuen uns sehr, dass wir auch in diesem Jahr wieder am Schulwettbewerb „Spardalmpuls“ der Sparda-Bank Baden-Württemberg teilnehmen können. Dieses Mal mit dem Projekt: „ALLES ROLLT – die Pesta bleibt in Bewegung“.

Vom 13. November bis 10. Dezember 2018 können Sie kostenlos für die Pesta abstimmen.

Das Profil unserer Schule ist auf der Spardalmpuls-Homepage ab sofort freigeschaltet. Sie erreichen es direkt unter: <http://www.spardalmpuls.de/profile/pestalozzischule-durlach/>

Zur **Teilnahme an der Abstimmung** geben Sie dort Ihre Mobilfunknummer ein. An diese wird daraufhin eine SMS mit drei Abstimmcodes versendet, die 48 Stunden gültig sind. Diese drei Codes entsprechen drei Stimmen, die Sie für die Pestalozzischule abgeben können.



Die Abstimmung ist kostenlos und Ihre Mobilfunknummer wird von der Sparda-Bank nicht für Werbezwecke verwendet.

Die 500 meist gewählten Projekte werden mit Preisen zwischen 250 € und 4000 € gefördert. Außerdem gibt es weitere Preise für besonders beeindruckende Projekte.

Nun brauchen wir SIE! Jede Stimme zählt!

Unterstützen Sie uns und erzählen Sie gerne Freunden und Bekannten von dieser Abstimmung! Herzlichen Dank!

Mit freundlichen Grüßen

gez. Klaus Kühn, Rektor